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                                                                                                                                             Direction des services 
départementaux 

de l’éducation nationale
de l’Aisne

Circonscription du Laonnois

Commune :Coucy les Eppes

Ecole de la Rouillée

PROCES  VERBAL  DU  CONSEIL  D’ECOLE  DU 2 JUILLET 2020

Présents : Mmes Daunois,Gillet et Briquet, enseignantes
Mme Rosier enseignante nouvellement nommée
Mme Backes ATSEM
Mmes Détrès, Millart, Buvry, Boitelle, Cabon,Viseux représentantes des parents d'élèves
Mmes Millart, Havot, Charpantier représentantes de l'association des enfants de la Rouillée
Mr Da Encarnaçao, maire
Mr Steffen Jérôme, chargé des affaires scolaires
Mmes Collinet, Chaupin et Mr Pesci, membres de la commission scolaire

 

Excusés : 
Mme Chalons, enseignante nouvellement nommée
Mr Dumange DDEN

ORDRE DU JOUR

1. Bilan de fin d’année (confinement, 
accueil des enfants, continuité 
pédagogique, protocole sanitaire,...)
2.Effectifs, répartitions et préparation de 
la rentrée 2020
3.bilan de la coopérative
4.Organisation du temps scolaire (rythme
scolaire) de l’année 2020-2021
5. Questions diverses

N°1 : 

• Mise en place en urgence de l’école à la maison avec les outils déjà utilisés habituellement (blog
académique pour les CP/CE1/CE2 sur lequel on a ajouté la classe des CM et ClassDojo pour les
maternelles).Contacts  et  retours  réguliers  des  familles,travail  au  jour  le  jour  pour  les
élémentaires et à la semaine (+ un défi par jour) pour les maternelles.Bilan plutôt positif de la
période vu le contexte difficile.

• Reprise avec un protocole sanitaire très strict (distanciation d’un mètre, port du masque par les
adultes,sens de circulation,lavage de mains intensifs,...) le 11 mai pour l’équipe pédagogique et
le  12 mai  pour  les  élèves.Respect  des  règles  par  les  enfants  et  un  grand merci  aux agents
municipaux pour leur  excellent  travail  et  leur  aide précieuse à  la  désinfection intensive des
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locaux et à l’organisation des différents moments de la journée.
50 % des élèves accueillis au cours de cette période avec la création d’un 4ième groupe.

• Reprise un peu plus « normale » le 22 juin avec un protocole moins strict (plus de distanciation
en extérieur pour les élémentaires, plus du tout pour les maternelles,...) même si nous avons fait
le  choix  en  collaboration  avec  la  municipalité  de  maintenir  le  nettoyage intensif  comme le
préconisait le premier protocole au lieu de l’alléger.
En  maternelle,  nous  avons  également  choisi  de  maintenir  un  minimum  de  distanciation  à
l’intérieur de la classe comme les locaux nous le permettaient.
Environ 68 % des élèves accueillis au cours de cette période.

N°2 : 

Rappel des effectifs de l’année 2019-2020:32 élèves en maternelle,22 en cycle 2 et 26 en cycle 3 soit 80
élèves au total.

Grosse baisse d’effectifs pour la rentrée 2020 :
• 14 départs au collège
• 3 inscriptions seulement en PS
• 2 départs en ULIS
• 5 déménagements
• 2 départs en école privé

Soit 60 élèves pour le moment.

Répartitions et changements d’enseignantes :
• Classe maternelle : Mme Daunois Sophiane (également directrice) aura 23 élèves (3 PS, 9 MS,

10 GS et 1 CE1 accompagnée d’une AVS à temps plein).
• Classe de cycle 2 : Mme Briquet sera remplacée par Mme Rosier Sandra qui aura 18 élèves (7

CP, 4 CE1 et 7 CE2)
• Classe de cycle 3 : Mme Gillet sera remplacée par Mme Chalons Christine qui aura 19 élèves

(8CM1 et 11 CM2)

Nous espérons avoir de nouvelles inscriptions au cours de l’été avec les logements libres dans le village
et la mise à la location des logements du nouveau lotissement.

N°3 : 

Bilan de la coopérative :

• CCP : 396,96€       }   soit un total de 611€
• Caisse:214,04€

Peu de dépenses en cette fin d’année particulière mis à part quelques achats afin de gérer au 
mieux la situation sanitaire (mouchoirs, eau,…)
Vente de fleurs tout de même réalisée pendant le confinement au profit de la coopérative (au 
lieu de l’association USEP habituellement) car la mise en place était plus simple.
Cette vente a rapportée 120,41€ à la coopérative, merci aux participants.

N°4 : 
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Les modifications éventuelles de rythme scolaire ayant été reportées d’un an en raison de la crise
sanitaire, nous avons simplement discuté du sujet. Il en est ressorti que le fonctionnement actuel à 4
jours et demi convient pour le moment à tout le monde. Les services mairie mis en place couvrent la
semaine complète de 7h30 à 18h et les enfants sont plus concentrés le matin pour les apprentissages
fondamentaux ( la classe le mercredi matin offre donc une matinée supplémentaire ).
Le sujet sera donc rediscuté l’année prochaine.

N°5 : 

• La  classe  maternelle  va  être  repeinte  durant  l’été  et  les  plafonds  de  toute  l’école
également.

• Nous avons obtenu un don de 4 ordinateurs par le lycée Julie Daubié de Laon. Merci à
Mme Ribouni (maman de Neyla Tafiani) pour la gestion de ce projet. Il y aura donc un
ordinateur installé dans chacune des classes cet été et le dernier sera attribué à la
direction d’école. Merci à Mr Steffen qui se chargera de cette installation ( connexions
internet, installation sur le TBI,…)

• Le projet d’investissement dans une classe mobile (15 tablettes + un tableau mobile
interactif) est en cours de finalisation par la municipalité.

• Des nouveaux tableaux blancs vont arriver pour les classes élémentaires.
• Le photocopieur va être remplacé.
• Suite au sondage réalisé, la municipalité a décidé de mettre en place des mercredis

récréatifs dès la rentrée de septembre. La garderie de 12h à 12h30 sera toujours en
place.  Accueil de 14h à 18h ( Possibilité de garde/pique-nique pour faire la jonction
avec la fin de la classe).

REMERCIEMENTS 

Merci aux deux conseils municipaux successifs pour leur soutien et leurs conseils au cours de cette
période difficile.
Merci à Mr Cabon et Mr Lallement ainsi qu’à Mr Da Encarnaçao (qui s’est tout de suite impliqué avant
même d’être élu maire) pour la mise en place de la reprise du 12 mai (rédaction du protocole sanitaire,
fourniture de matériel,…).
Merci aux agents communaux pour leur aide précieuse.
Merci à Mr Cabon ainsi qu’à son conseil municipal pour leur soutien indéfectible au cours de toutes
ces années et nous souhaitons la bienvenue au nouveau conseil municipal avec qui nous travaillons
déjà de la meilleure des façons.
Merci à toute l’équipe de circonscription pour leur soutien et leur disponibilité au cours de cette crise
sanitaire.

Bonnes vacances à tous et à bientôt


